

# CONMEMORACIÓN DEL CENTENARIO DEL ECLIPSE TOTAL DE SOL EN PASAJE, CUENCAMÉ, DURANGO.

El 9 y 10 de septiembre de 2023, la comunidad de Pasaje, municipio de Cuencamé, Durango, se reunió para conmemorar el centenario del eclipse total de sol que tuvo lugar en esta región del estado. El evento atrajo a más de 2,300 participantes para sensibilizar y acercar la ciencia a la comunidad rumbo al próximo eclipse total de sol de abril de 2024 en Durango. El acto contó con la presencia de Olivia Fernández Godínez, subsecretaria de Planeación y Turismo de la Secretaría de Turismo, representante del gobernador el Dr. Esteban Villegas Villarreal; Norma Elizabeth Sotelo Ochoa, alcaldesa de Cuencamé, Durango y José Betancourt Hernández, director de COCYTED. Se realizaron observaciones solares, presentaciones y experimentos de la Caravana de las Ciencias y Experimentos.

También se proyectaron películas científicas en el salón ejidal. Este evento contó con el apoyo de diversas instituciones y colaboradores, incluyendo la Presidencia Municipal de Cuencamé, la Secretaría de Educación en el Estado de Durango, la Subsecretaría en la Laguna, la Secretaría de Salud a través de la Jurisdicción Sanitaria número 2, la Policía Estatal, la Secretaría de Turismo y el Instituto de Cultura de Durango. Además, se contó con la participación activa de alumnos y personal de Telebachillerato, CECYTED y DGTI de municipios vecinos. Este evento no solo conmemoró un hito histórico, sino que también fortaleció el interés por la ciencia y la astronomía en la comunidad de Pasaje y sus alrededores, preparando el terreno para la emocionante observación del próximo eclipse total de sol en 2024.

